

CMIC acusa retrasos en pagos de Pemex

● La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) reportó que sus afiliados, especialmente pequeñas empresas, están quebrando por el incumplimiento de pago de Petróleos Mexicanos (Pemex). "El tema de Pemex es crítico. Ahora sí hay muchos adeudos para afiliados, principalmente en la zona de Veracruz, Oaxaca, Salinas Cruz, Guanajuato, Poza Rica, Minatitlán... Hay adeudos importantes a constructoras afiliadas", destacó Luis Méndez Jaled, presidente del organismo.

"Han caminado algunos pagos, pero son pocos y sí está haciendo crisis en los afiliados". ● Everardo Martínez

